



2021 4/9

No.3

大忙しの1日でした！来週からは授業&仮入部開始！

今日は1～6時間目までいろんなことが盛りだくさん。みなさんこの2日間は、なれないことをたくさんがんばって疲れたでしょう。土日はゆっくり休んでください。

月曜からは授業や仮入部が始まります。これからさらにみんなの活躍が見られるのが楽しみです！



給食。小学校とやり方が違っても、ある程度慣れているのかスムーズでした！

二測定。静かに取り組めました！「お願いします」「ありがとうございました」のあいさつもきちんと意識しました。気持ちよくスムーズに進めることができましたね！

聴力検査。二測定の時に注意したようなことが、言われなくてもできていました！すばらしいですね！



学級写真。写真屋さんの指示にきちんと従い、楽しく撮影することができましたね！メリハリを大切にできていました！すばらしい！



お知らせ

仮入部について

- 毎日違う部活動を見に行ってもOK。もちろん同じ部活動でもOK。
- 毎日仮入部届を出す必要があります。家でハンコを押してもらうこと。
- 運動部の仮入部に参加する場合は、体操服などを忘れないようにしよう。



授業について

- 各クラスで配られている「時間割」と「最初の授業でもってくるもの」をよく読んで、忘れ物のないように気を付けてください！

何をするときでも、「やるべきこと」と「やってはいけないこと」をしっかり考えて、スムーズに学校生活が送れるようにしましょう！もちろん、楽しむときは精一杯楽しんでくださいね！